



Shoshanna Maze

- 1. Unbekannter Ort (Polen), 1932-1942: Shoshanna Maze wird geboren und verbringt ihre Kindheit in Polen
- 2. Unbekannter Ort (Polen), 1942-1944: Sie versteckt sich bei einer tschechischen Familie
- 3. Unbekannter Ort (Polen), 1944-1945: Shoshanna kehrt zurück, ihr Vater muss zum Militär
- 4. Frankfurt (Deutschland), 1945-1948: Sie genießt das Leben in Freiheit
- 5. Jerusalem (Israel), Mai 1948: Alleinige Auswanderung nach Israel und Beginn eines neuen Lebens



Shoshanna Maze, geboren 1932 in Polen, lebt heute in Jerusalem

»The difference between Anne Frank and me:

She had a good place, we lived underground a place not bigger that this table, but Anne died and I am still alive.«

Die gebürtige Polin Shoshanna Maze kam am 15. Mai 1948 ganz alleine in ein fremdes Land. Es war der erste Tag des neuen Staates Israel, der von diesem Moment an ihr neues Zuhause war. Über die Jahre, in denen sie versteckt auf engstem Raum mit ihrer Familie lebte, redet sie nicht. Dafür erinnert sie sich umso lebhafter an ihre Kindheit in einer glücklichen Familie, an Birken und Maiglöckchen.